
 Videoschnitt auf der Kiste sinnvoll?Erledigt

Beitrag von „Jono“ vom 7. Juni 2020, 10:42

Danke DSM2 das ist doch mal eine Ansage.

Dann würde ich mich mal um eine RX580 kümmern und dann hier Feedback geben, sobald die
Karte verbaut ist

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48857-videoschnitt-auf-der-kiste-
sinnvoll/?postID=610533#post610533
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